

Koblenz – Magnet am Deutschen Eck:

Die Stadt zum Bleiben.

Anfrage

| Vorlage-Nr.: AF/0068/2014 | | | | Datum: | | 08.07.2014 |
|---------------------------|--------------------------------|-----------------|--------------------------------|-------------|-----------|----------------------------|
| | | | | | | |
| Verfasser: | Verfasser: 04-BIZ-Ratsfraktion | | | | Az: | |
| Gremienweg | ; ; | | | | | |
| 25.07.2014 | Stadtrat | | einstimmig abgelehnt verwiesen | abgelehnt K | | ohne BE abgesetzt geändert |
| | TOP | öffentlich | Enthaltung | en | Geger | nstimmen |
| Betreff: | Anfrage der Horchheim | BIZ-Fraktion zu | r Sanierung des ro | mani | schen Hau | ises in |

Für die Restaurierung des Romanischen Hauses wurden bisher 450.000 Euro aufgewendet. Zuletzt wurde der Anbau abgerissen.

Wir fragen die Verwaltung:

- 1. Wie sehen die Pläne der Verwaltung für das romanische Haus aus? Wie soll es weitergehen?
- 2. Bleiben die Löcher, die durch den Abriss des Anbaus bedingt sind oder werden sie zugemauert?
- 3. Auf welche Höhe beläuft sich der Kostenvoranschlag, der dem Sanierungsbeginn zugrunde gelegen hat? Blieb die Maßnahme im Kostenrahmen?
- 4. Wer hat die Sanierungskosten geschätzt?
- 5. Waren in diesem Sanierungsplan die Kosten für Außenputz, Anstrich, Eingangstür, Fenster und Fensterläden enthalten? Wie hoch wurden die Kosten, die für die Fertigstellung der Sanierung notwendig sind, geschätzt?
- 6. Bleibt der Bauzaun stehen?